



Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, mein Name ist Lina Beyer. Ich bin 36 Jahre alt und Mutter eines achtjährigen Sohnes. Meine Freizeit verbringe ich am liebsten an der frischen Luft und reise sehr gerne. Kürzlich durfte ich meine Ausbildung zur Fachlehrerin erfolgreich an der Don-Bosco-Schule abschließen. Es erfüllt mich mit großer Freude, dass mein Wunsch, weiterhin an dieser Schule tätig zu sein, in Erfüllung geht, und ich ab dem 1. Februar 2024 fester Bestandteil des Kollegiums werde. Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen und insbesondere mit Ihren Kindern. Herzliche Grüße Lina Beyer

Liebe Schulgemeinschaft, mein Name ist Aylin Bullmann. Ich bin 29 Jahre alt und es ist mir eine Freude, mich endlich als Fachlehrerin bei euch vorzustellen. Vor meiner Ausbildung zur Fachlehrerin war ich bereits fünf Jahre zuvor an der Don-Bosco-Schule tätig. Als Heilerziehungspflegerin im Anerkennungsjahr, als Inklusionshilfe in der Berufspraxisstufe und drei Jahre als Vertretungslehrerin in einer Primarstufe. Es fühlt sich großartig an, wieder ein Teil der Schulgemeinschaft zu sein, und ich freue mich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit. Fröhlich sein, Gutes tun und die Spatzen



pfeifen lassen



Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, mein Name ist Alexander Frohwerk. Ich bin 40 Jahre alt und seit dem 01.11.2023 wieder ein Mitglied der Don-Bosco-Familie. Ich lebe mit meiner Frau und meiner 3-jährigen Tochter in Geldern. In meiner Freizeit gehe ich zum Schwimmtraining und verreise gerne. Meine Ausbildung zum Fachlehrer habe ich im Oktober dieses Jahres abgeschlossen. Während meiner Ausbildung war ich an der Bönninghardt-Schule in Alpen eingesetzt. Bevor ich die Ausbildung zum Fachlehrer begonnen habe, war ich schon zwei Jahre als Vertretungslehrer an der Don-Bosco-Schule tätig. Daher freue ich mich,

	<p>dass ich jetzt wieder zurückkehren konnte, um das Team der P1 und des ganzen Kollegiums zu unterstützen. Mit freundlichen Grüßen Alexander Frohwerk</p>
<p>Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, ich freue mich sehr, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass ich mein Referendariat erfolgreich abgeschlossen habe. Die letzten 1,5 Jahre habe ich in der Berufspraxisstufe 2 und in der Primarstufe 6 gelehrt und gelernt. Jetzt bin ich fester Teil des Don-Bosco-Kollegiums und bin seit dem 01. November in der M1 eingesetzt. Ich freue mich, mit Ihnen und ihren Kindern (weiter) zusammenzuarbeiten. Viele Grüße, Nina Houken</p>	
	<p>Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, mein Name ist Lara Schroeren, manche von Ihnen werden mich schon kennen. Ich bin kein ganz neues Gesicht mehr an der Don-Bosco-Schule, letztes Jahr im Mai durfte ich mich an dieser Stelle auch vorstellen – damals als neue Referendarin. Heute darf ich mich als neue Lehrerin an der Don-Bosco-Schule vorstellen. Ich konnte im September meine Ausbildung abschließen und durfte nun eine feste Stelle hier antreten. Ich freue mich, dass ich weiterhin an der Don-Bosco-Schule bleiben kann und mit Ihnen und Ihren Kindern arbeiten darf. Zurzeit finden Sie mich in der Primarstufe 4. Außerhalb der Schule findet man mich meistens draußen, unterwegs mit dem Fahrrad oder in Wanderschuhen. Ich freue mich, nun fester Teil des Kollegiums der Don-Bosco-Schule zu sein und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit allen, die in der Don-Bosco-Schule lernen und arbeiten.</p>